

Dossier Beca Arquia

Hola, mi nombre es Nono Martínez Alonso. En este pequeño fragmento trato de resumir mi experiencia como becario de Arquia en un estudio de Reino Unido durante finales de 2014 y principios de 2015.

Tras contactar con uno de los becados de Arquia el año anterior al mío para el mismo estudio — Foster + Partners — me propuse acordar una fecha con el estudio, para comenzar mis prácticas alrededor de los meses de octubre y noviembre de 2015. Fueron pocos días después cuando ya tenía una fecha de partida. Mi contrato empezaría el 6 de octubre de 2014, y compré un billete para volar a Londres el 25 de septiembre.

Londres

Buscar un sitio para vivir durante las primeras semanas fue complicado — la mayoría de los pisos ponen trabas para alquileres de menos de 9 meses o un año, permitiendo en ocasiones una cláusula de terminación del contrato a los seis meses. Además de eso, los precios [de todo en Londres en general] están por las nubes.

Viniendo de la Costa del Sol, ha sido complicado adaptarme a una ciudad dónde la mayoría de los días amanezco con un cielo que no es ni siquiera gris, sino completamente blanco. [Imagino que a muchos norteros esto les recordará a casa — algunos incluso afirman que aquí llueve menos. Pero viniendo de Málaga, se echa de menos el sol.]

Foster + Partners

El haber venido a trabajar a un estudio tan grande como Foster + Partners me ha permitido ver cómo se organizan y desarrollan proyectos de gran envergadura, y cómo se coordina el trabajo de profesionales de múltiples disciplinas.

Durante estos meses en el estudio he trabajado en la envolvente del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, una envolvente que es cubierta, fachada, y soporte del aeropuerto.

Principalmente, he tenido la oportunidad de tomar parte en el desarrollo de la geometría de distintos elementos de la envolvente; puentes de enlace, alas del aeropuerto, soportes, o el sistema constructivo de la misma, que es estructura al mismo tiempo.

Por otro lado, he estado involucrado en el diseño del centro de transportes del aeropuerto, y de su fachada y cubierta. He realizado maquetas físicas utilizando métodos de fabricación digital, mediante corte láser e impresión 3D.

Va a ser complicado dejar este sitio — sobre todo después de la cantidad de gente a la que he tenido la oportunidad de conocer. Foster es una empresa tan grande que es rara la semana en la que no se conoce a alguien nuevo.

—

Considero que la experiencia profesional de mis seis meses como becario Arquia desempeñará un papel importante en mi carrera como arquitecto. Y estoy contento de haber podido continuar trabajando en Foster + Partners después de terminar el período de la beca.